



いまいだより。

橿原市議会議員

今井 りか
Rika Imai

今井りか後援会

<https://www.facebook.com/imai.kashihara/>

検索



プロフィール

- ・1986年4月11日生まれ
- ・O型 / 158cm
- ・土橋町在住
- 【家族】夫と子ども2人
- ・平城西小/登美ヶ丘中
- 一条高校外国語科卒業
- ・人材派遣会社事務
- ・サービス業会社
- ・病院内保育所
- ・結婚後、2013年に土橋町に居を構える
- ・2021年2月 橿原市議会議員選挙 初当選
- ・文教常任委員会 委員長

ごあいさつ

昨年の初当選からあっという間に1年が経ちました。この1年間、出産や子育てがしやすい街、ひとりひとりが住みやすい街を目指して議員活動に取り組んでまいりました。

私は、この3月の役員改選で「文教常任委員長」を仰せつかりました。これからも、子どもたちがたくさん学び、たくさん遊べる環境でありつづけるよう、しっかりと取り組んでまいります。

また、少しづつでも、皆様の声を市政へ届けることで、「地域の課題」や「皆様の困りごと」の解決に向けて取り組むことができると確信しています。誰もが安心して暮らせる橿原市を目指し、これからも全力で頑張ってまいります。

公立幼稚園3園にエアコンが新規設置されます。

現在、公立の小学校や保育所・こども園では全てのクラス・保育室にエアコンが設置されています。しかし、公立幼稚園には一部の保育室にしかエアコンが設置されておらず、小さい子どもたちが真夏でも暑い部屋で過ごさなくてはならない状況です。

昨年度を通して、公立幼稚園のエアコン設置の重要性と、子ども達の過ごす環境整備を訴えてまいりました。

その結果、令和4年度に3歳児保育を行う3園(真菅北・晩成・白樺幼稚園)で新しくエアコンを設置することとなりました。引き続き子どもたちを取り巻く環境整備に取り組みます。



新しくエアコンが設置される真菅北幼稚園
主に、土橋町、小槻町、中曾司町、飯高町、
大垣町、豊田町にお住まいの子ども達が
通園しています。

令和4年度 予算報告

当初予算は、橿原市が税金をこの一年、どのように使うのかを示すもので、とても大切なものです。毎年3月に予算委員会で、その使い道が議論されます。

私は、今年も委員を務めさせていただきました。

橿原市が、これから実施する事業等で、皆様にお伝えしたい内容の一部をご紹介致します。

(来年度 新しく実施される事業等)

- ・橿原市のホームページが、リニューアルします。
- ・こども園の使用できなかった遊具が新しくなります。
- ・通学路の安全安心に向けた工事が実施されます。



便利になったよ。橿原市

スマートフォン等から道路のデコボコや公園遊具の損傷等を通報できるようになりました。

あわせて、市に「こんな遊具いいな！」と感じた遊具を紹介できるようになりました。



道路のデコボコ等の
補修通報



公園遊具の損傷通報



公園遊具の紹介



① 地域公共交通について

地域公共交通とは、皆様の日常に欠かすことの出来ない交通機関や観光客の方々が移動する交通機関(鉄道・バス・タクシーなど)をいいます。橿原市では、令和4年度に新たに「地域公共交通計画」*を作ろうとしています。

私は妊婦さんが陣痛の中、徒歩で産院に向かわれたことや、タクシーを手配したものの道中で破水してしまい大変な思いをされたことをお聞きしたことから、従来の計画には、「子育てや出産に関する視点や支援」が抜け落ちていると感じており、市に対し現状を質しました。

(質疑概要)

今井	「子育てや出産に関する視点」を交通計画に取り入れ今後の公共交通を考えてほしい。
市の回答	今までそのような視点を持ったことはない。優先座席の設置やマタニティーマークの掲示など、鉄道事業者やバス事業者等で独自に取り組みをされている事は把握している。今後そのような視点についても前向きに考えたい。
今井	陣痛タクシー*のような、出産時の交通支援など先進的な取り組みを行って欲しい。
市の回答	陣痛タクシー等があれば良いことは共感するところ。タクシー事業者の中で、前向きに検討される事業者があれば、助産師等による講習会など可能な支援を検討したい。



*地域公共交通計画とは？

「地域にとって望ましい地域旅客運送サービスの姿」を示し、自治体と交通事業者や地域の関係者等で話し合い作る計画です。

地域の社会・経済の基盤となる計画で公共交通を確保・維持することで地域社会全体の価値を高めることを目的としています。



② 学校に来られない生徒・児童の対応について

少子化により生徒・児童数が減っている中で橿原市の学校に来られない生徒・児童数は、年々増加しています。小学校では平成30年度が54名、平成31年度が54名、令和2年度59名です。

同様に、中学校では平成30年度が127名、平成31年度が138名、令和2年度が140名となっています。

私は子ども達ひとりひとりが生き生きと過ごせる環境作りや、将来の社会的孤立防止のためにも心の専門家である専門資格をもった臨床心理士さんや先生と子どもたちを繋ぐ心理相談員さん、虹の広場などの人財確保が必要だと考えており、令和4年度予算ではそれらに関する予算が減らされることから、市へと今後の考え方を質しました。

(市の回答)

学校のカウンセリング機能や教育相談体制を充実させると共に、教職員の資質の向上を図っていきたい。



あなたの声をお聞かせください。

今井りか後援会

今井りか後援会では、今井りかの活動を支えてくださる仲間を随时募集しております。会費や入会金などは一切いりません。まずは、メールや電話にてお気軽にお問い合わせください。次のような活動に興味や関心がある方も、ぜひご連絡ください。
・日常に困りごとがある方
・橿原市政について、意見や要望がある方。
・こうすれば、もっと街が良くなるという声を市政に届けたい方

今井りか後援会事務所

Mail rika.ima1@ gmail.com

T E L 080-8305-4364

事務所 奈良県橿原市土橋町30-9



・動画冒頭～

一括質問

・13分40秒頃～

地域公共交通について

・33分45秒頃～

学校に来られない生徒・児童の対応について

右のQRコードから、一般質問の様子をご覧いただけます。

